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Ronnenberg, den 20. Januar 2019

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an die Verwaltung mit der Bitte um  
Beantwortung vor der Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2019 

Anfrage:

1. Wie viele Bushaltestellen gibt es im Stadtgebiet?

2. Wie viele Bushaltestellen sind bereits zu barrierefreien Haltestellen umgebaut?

3. Wo und in welchen Zeitraum ist der weitere Umbau geplant?

4. Sind aktuell Fördermittel für den weiteren Umbau beantragt und wenn ja für wie viele 
Haltestellen und für welchen Zeitraum?

Mit freundlichen Grüßen

Jens Williges

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Ronnenberg
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